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OBJETIVO: ReaIiza reunion virtual 
con el Cornté de PlanificaciOn de Ia 
Corn una 8 y las Secretarias de 
DAGMA, EducaciOn y Salud vigencia 
2021. LUGAR: VIRTUAL rneet.google. 
com/tru-rhud-pog 
Creado por: Cali 8 SDTPC 

6pm - 8pm (Hora estándar de 
Colombia) 

c h 

mar 16feb 2021 

DescripciOn 

ORDEN DEL DIA: 

lnstalaciOn del Comité de PlaneaciOn 

Llamado a lista y verificaciOn del quOrum 

Palabras del jefe de oficina 

Proposiciones y varios. 
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ACTA No. 4173.408.1.14.2 
FECHA: 16/feb /2021 
HORA INICIAL: 6:30 PM 
HORA FINAL: 8:30 PM 

OBJETIVO: Realizar reunion virtual con el Comité de 
PlanificaciOn de Ia Comuna 8 y las Secretarias dë 
DAGMA, EducaciOn y Salud vigencia 2021. 

LUGAR: VIRTUAL 
meet.google.com/tru-rhud-pog  

ASISTENTES: Jairo William DomInguez Züniga — Jefe de Oficina, Sandra Cruz Castillo-
Contratista, Jhon Pablo Villegas Secretaria de EducaciOn, Leonor Méndez Secretaria 
DAGMA, Amparo Arroyo, Andrea Arco, Antoni Andrade (ver listado de asistencia). 

AUSENTES: Algunos Ediles, representantes de las organizaciones, como se puede constar 
en el listado de asistenciá formas Google. 

lNVlTADOS: N/A 

ORDEN DEL DIA: 

1. lnstalaciOn del comité de planeaciOn 
2. Llamado a lista y verificaciOn del quOrum 
3. Palabras del jefe de oficina 
4. Proposiciones y varios. 

1 .Jairo William DomInguez Züniga- jefe de oficina, da Ia bierivenida a los asistentes e infor-
ma que este año hay presencia de24 integrantes al comité, (juntas de acciôn comunal y 
15 orgariizaciones) 

y aclara que hubo plaza hasta el viernes 12 de febrero para que le envien Ia documenta-
ciOn que avale su permanencia en el comité. Una vez explicada Ia situaciOn procede a insta-
lar el comité de planeaciOn para Ia comuna 8 para el periodo 2021. 

2.EI jefe de oficina procediO, al Ilamado a lista al cual le responden 24 convocados. 

3.El jefe de oficina, explico que quedan pendientes los de Ia Secretaria de EducaciOn por no 
tener lista Ia informaciOn para este comité, intervendrá Diana Medina de La Ese Centro para 
dar información acerca de Ia vacunaciOn covid-19 

Este documento es propiedad de Ia Administraciãn Central del Municipio de Santiago de Cali. Prohibida su alteración o modificación por 
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Por parte del Dagma habla Ia señora Leonor Méndez buenas noches me acompana Ia 
arquitecta Luisa Mann quien realizó ci diseño que ustedes priorizaron para el 2021 me 
acompaña ci arquitecto Sebastian Posada quién es de pIaneaciôn de Ia Secretaria de 
Urbanismo y maneja toda Ia pane normativa de los espacios püblicos igual con Pablo 
Villegas Coordinador de urbanismos nosotros como taller de espacio pUblico diseñamos y el 
Dagma ejecuta lo que tiene que ver con recursos del sistema general de participacion, esta 
reunion es para que ustedes conozcan el diseño y lo concertemos, el Arquitecto Miguel Angel 
Vargas estuvo en el mes de jun10 como coordinador del taller del espacio püblico donde se 
solicitô varios espacios el cual pniorizaron uno del Barrio La Floresta Croydon Ia arquitecta 
Luisa Mann procederá a mostrar el diseño, generalmente los diseños se hacen de acuerdo a 
Ia que ustedes manifiestanperono se puede desconocer Ia nprma.' 

Sebastian Posada Arquitecto de espacio pUblico coordina las licencias de espacios püblicos 
y revisa Ia normativa del Plan de Ordenamiento Territorial 

Ustedes le manifestaron al Arquitecto Miguel Angel Vargas qué requerlan parque recreativo 
para primera infancia, muros bajos que delimitan las zonas verdes en mal estado, 
adecuaciOn paisajistica y ambiental,mejorar Ia accesibilidad al nodo de senderos infantiles 
senderos en goce y mal estado para primera infancia, zonas verdes en mal estado mejorar Ia 
iluminaciOn 

Luisa Fernanda Mann arquitecta de espacio püblico presenta el prayecto esquema básico del 
Parque Croydon ubicado en el barrio Atanaslo Girardot Comuna 8 

Luisa Fernanda Mann arquitecta del taller de espacio püblico presenta el proyecto esquema 
básico del Parque Croydon ubicado en el barrio Atanaslo Ginardot Comuna 8 presentando Ia 
inversion total aproximada del proyecto son $240.038.338 el parque tiene un area de 1726 
m2 ubicado en Ia comuna 8 y en Ia upo 5 de Villa Nueva, morfologla básica, nodo recreativo 
para primera infancia, demoliciOn de muros bajos que delimitan zonas verdes se encuentran 
en mal estado, adecuaciôn paisajista y ambiental, mejorar Ia accesibilidad al nodo infantil, 
mejoran accesibilidad universal, senderos existentes angostos y en mal estado, mejor 
iluminaciOn, cancha multiple, anden baja delimitar senderos internos y penimetrales La idea 
inicial era generan unos senderos internos más orgánicos teniendo en cuenta Ia parte 
recreativa y zonas de estancia en cancha multiple parque recreativo de niños en gramo quin 
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mobiliario urbana en bancas cOmodas fabricadas en concreto se marcará las zonas verdes 
para Ia zona recreativa infantil piso en caucho para diversidad de materiales se resaltará las 
zonas más importantes del parque parque no es grande. Restaurar andenes perimetrales 
respetando Ia parte arbôrea, no se involucra tanto Ia parte ambiental ya que hay mucha, se 
preservará y serán zonas de estancialos cuales no existen en este momento todo para el 
uso y goce de toda Ia poblaciôn .y Ia comunidad generando esparcimiento y recreaciOn 
cultural los fines de semana. Los muros bajos se restaurarán y se delimitan, estos no 
existlan, mantenimiento a todo el parque cómo es pequeño el Parque el presupuesto da para 
tener en cuenta todas las soticitudes de Ia comunidad. En dônde están las cebras estará 
incluida las ramblas de movilidad restringida con Ia normatividad con todo to adecuado to que 
tiene que ver con el acbeso y los niveles internos para todos los espacios y todas las 
personas, se hacen imágenes d.e referencia del proyecto de çómo se puede lograr y de cOma 
se pueden conformar los espacios y las nuevas propuestas, Ia zona que parece un ajedrez 
que representa un gramo quin Ia cancha es en concreto el parque se vincula 
inmediatamente con el contexto y Ia mayorIa de diseños se planea en el tramo del parque y 
no solamente par zonas, será un parque integral utilizando el mayor recurso para suplir las 
necesidades que tiene Ia comunidad, Ia iluminaciOn se plantea una propuesta pero no somos 
los entes encargados para involucrarnos en Ia pane de ilUminaciOn serla con Ia UASPEC Ia 
idea de resaltar en Ia parte social que las personas se involucren en el proyecto y que se 
empoderen en cuanto at cuidado y rnantenimiento del mismo Se les entrega un proyecto y Ia 
idea es que las personas se apropien y tengan conciencia deséntido de pertenencia de las 
cosas que se están entregando, se recalca y se exalta paraque esos proyectos tengan una 
durabilidad en cuanto at planteamiento paisajista de porte bajo, se generará con plantas 
ornamentales generando un colchOn ambiental visual, pUntos estratégicos de zonas 
ambientales dándole Plus de IOárbces en todo el tramo delparque el gramo quin es un 
espacio donde se resalta Ia zonade permanencia. 

Qué son referentes de mobiliarios urbanos estos diseños se hacen en el taller de bases en el 
concreto y tienen varias funciones y formas básicas. No necesariamente las bancas tienen 
que ser asI pero es una buena opciOn. Este es el diseño básico que Ia comunidad presentO 
teniendo en cuenta el prsupuesto y basados en una Norma y en un plan de ordenamiento 
para todos los parques pUblicos. 
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El jefe de oficina informa que el.parque tiene un doliente a Ia señora Estela y el señor 
Anthony 

Dice Ia señora Leonor que todos sabemos que esto se planea in año antes y se debe 
inscribir en el banco de proyectos se hace Ia visita .técnica se escucha se hace el 
presupuesto se envIa al Dagma con Ia respectivã calidad del bien, es el Dagma quien tiene Ia 
viabilidad técnica cuando se da esta viabilidad se hace el proceso y se realiza a Ia señora 
Leonor que si yen reflejadoloque se realizô en Ia visita el señor Anthony dice que necesita 
una poda y un descopede árboles vio dos vallas de protección una que no existe una que 
va en Ia mitad y es bastante grande por lo tanto es un riesgo no tenerla. se va a realizar una 
inspección a los árboles Ia señora Leonor dice qiie Ia Malla lejecuta el Dagma y su meta es 
ambiental Ia valla protectora debe colocarla es deportes yaque es una protección para los 
niños Ia señora Leonor preguntaque si que si si están d)e acuerdo con el proyecto que SI Si 

se esta Ilevando a cabo lo qu se dijo en Ia visita9 

interviene el señor marco Galeano informando del Parque del barrio golondrinas proyecto 
ambiental Ia zona verde se convertiran en concreto me preocupa eso donde quedaria 
entonces las zonas verdes Ia parte ambiental el embellecimiento? me refiero a los árboles a 
Ia zona arbôrea a Ia poda de especies por altura por envejecimiento por deterioro cuando 
pasa un proyecto como estos es un tema integral no es solo. de senderos de accesibilidad es 
de zonas verdes es un proyecto ambiental. No se podria dejar en un segundo piano es lo que 
quiero aportar falta señalizar, cestas de basura se requiere más oxigeno qué zonas duras 
Muchas gracias 

La arquitecta dice que lo revisaran ademas informa y propone unas canastas para Ia basura 
señalética vertical elementos complementarios los cLiales deberlan de existir en todos los 
parques pUblicos. , - : 
La señora Leonor solicita'que para terminar està reflejadolo que ustedes manifestaron 
estamos en que está un 70 -30 de zona dura Ia cual se vàa revisar las cestas de basura Ia 
señalética se acordó que Ia parte de poda y de descope se hará Ia gestión porque no se 

justifica que el ciudadano ëstâ pagando podas y se incluya dentro de un presupuesto para 
hacer esto estamos de acUerdo? 
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el señor Anthony informa que las cestas de basura tres ya se instalaron fue una petición que 
se hizo a EUCOL el año pasado. 

El jefe de oficina le solicita el señor Pablo COma va a situación de los proyectos 2020 el 
señor Pablo contesta par media de Ia funcionaria Andrea Arcas del banca de prayectos del 
Dagma que se está a Ia espera de que Hacienda determine si certifica los recursas del aña 
pasado omo recursos del balance para poderlas ingresar coma recursos de esta vigencia 
estamos pendientes apenas se sepa alga si hay algUn certificado se estará comunicanda can 
ustedes porque se tiene que hacer Ia respectiva socializaciôn y todo Ia pertinente para 
determinar Ia que diga Hacienda. 

El jefe de oficina agradece, felicita, hay camité de planificaciOn excelente agradece, al Comité 
de PlanificaciOn agradece a los señores del dagma a los del espacia pUblico par estar aqul 
presentes Igualmente en el orden del dia hay una compañera de EducaciOn que va a 
intervenir y Ia Ilamaron que no se pueden camunicar parque na tienen toda lista para Ia 
entrega de los prayectas del situada fiscal 2020 ahora pasara 'una enfermera de salud 
püblica que explicará cOma se va a ejecutar Ia que se está vivienda de Ia vacuna covid-19 es 
Diana Medina e infarma que está 'en atra reuniOn pera Ia dactôra Naralba está dispuesta a 
dar una explicaciOn carla y cancisa 

Interviene Ia dactara Noralba Navarrete de salud informa" que inician Ia jornada de 
vacunaciOn contra covid-19 en Ia red del Centro can los lineamientas explicadas par todas 
las noticieros, se iniciará par fases 'en Ia primera etapa, fase una se vacunarén sôla a las 
funcionaHos que integran los equipos de pacientes can diagriosticacavid y vacunados contra 
el covid adultos mayores con a sin marbilidades existentes, ,cOmo se hará el pracesa de 
selecciOn? las Eps subsidiada envIan bases de datas de las usuárias pertenecientes a las 
camunas 8, 9, 10, 11 y 12 qué es el territaria que Ia Ese Centra abarca y que pertenecen 
acá, Ia Red de Salud Centro dispone del talento humano y realizarán el Ilamado a los 
usuarios los cuales han enviado Ia informaciOn si el uSuaria a eI respansable dicen que si se 
quieren vacunar. Entonces se agenda Ia cita y se debe ãcercar al punta de vacunación, sOlo 
se activará el Hospital Primitivo Iglesias Unicamente, par ahara si éî usuario dice que no se 
desea vacunar igual se ingresa ala base de datos y Si cambia de apiniOn pueden Ilamar al 
nUmero 4855555 opciOn •una (1) para Ia Ese Centra y se le agenda nuevamente Ia vacuna, 
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deben Ilevar Ia cédula de ciudadanla original. Una de las fases de vacunaciôn se hará en los 
hogares que están alrededor de Ia cornuna 8 con autorización de cada familiar. 

El Jefe oficina agradece a losDélegados, al Comité de acuerdo al decreto 112 del 13 de 
marzo del 2018 que los delegados por parte de las juntas de acciôn comunal se dice que es 
un principal y un suplente para los entes organizados, de acuerdo al decreto solamente es un 
delegado, un principal nada mas es el principal no tiene suplente frente a las juntas de accion 
comunal es principal y suplente en caso de que no, es el principal pero el suplente participa y 
asi sucesivamente, pero en los entes organizado quiero ser muy claro para que después no 
existan tropiezos dentro de 10 que vamos a seguir en estos dias quiero manifestar los que 
hoy estuve hablando con lnfraestructura Vial y les estare informando el dia viernes si el 
proximo martes hay comite de planificacion que viene a ser el 23 de febrero del 2021 
estamos pendientes con educaciôn y les estaré informando, les agradezco profundamente 
cuidémonos lavémonos las manos al Ingresar a nuestras casas cuando vengamos de Ia calle 
Gracias por todo feliz noche para todos. 

4.Proposiciones y Varios 

Prôxima reuniOn virtual febrero23 del 2021 con Secretaria deEducaciôn 

Habiéndose agotado el ordèn del dia se cierra Ia sesiOn a las 8:30 pm. 
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OBSERVACIONES GENERALES (Propuestas, Cambios y/ó Adiciones): 

TAREAS Y COMPROMISOS ESTABLECIDOS EN ESTA REUNION 

QUE HACER RESPONSABLE COMPROMISO 

Respuestas de Ia Secretaria de Educaciôn 
para Ia ejecuciOn del POAI 2021 

Jefe de oficina y JAL 
Comuna 8 

231feb12021 

Atentamente: 

Jairo William Dominguez ZUniga 
Jefe de Oficina 
Centro Administrativo Local Integrado CALl 8 

Reviso: Jairo Wilflam DomIngtez Züniga- Jefe del CALl 8 
Elaboro: Sandra Cruz C- Contratista 
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Telefono Correo Autorizacion Firma Marca temporal 

16/02/2021 18:41:38 

16/02/2021 18:42:22 

16/02/2021 18:55:54 

16/02/2021 19:03:37 

16/02/2021 19:04:15 

16/02/2021 19:05:16 

16/02/2021 19:31 :07 

16/02/2021 19:37:05 

16/02/2021 19:39:00  

Nombre Completo 

Julieth Andrea Arcos 

Jairo William Dominguez 

JOHN PABLO VILLEGAS 

Sandra Cruz 

LEONOR MENDEZ J. 

Antoni Andrade Peralta 

Munira Ismail COrdoba 

José Manuel Aguino  

Organizacion 

DAGMA 

SDTYPC 

DAGMA 

SDTYPC 

SEPOU/TEP-DAP 

JAC Atanasio Girardot 

DAGMA 

Junta de acciOn nueva ba  

3184346320 

3164288528 

3176817620 

3154339193 

3218708785 

3154027575 

3103896735 

3164965094  

andrea.arcos@cali.gov.cc  Certifico Asistencia a Reunion 

cali8cali.gov.co Certifico Asistencia a Reunion 

john.villegas@cali.gov.co  Certifico Asistencia a Reunion 

sandracruz721 7gmail.c Certifico Asistencia a Reunion 

leonor.mendez@cali .gov. Certifico Asistencia a Reunion 

anton_and@hotmail.com  Certifico Asistencia a Reunion 

arq.muniragmail.com  CertificoAsistencia a Reunion 

Josin1923gmail.com CertificoAsistencia a Reunion 

Alexander Rodriguez sah Deportes comuna 8 3007301587 Yojane_2004hotmail.co Certifico Asistencia a Reunion 

16/02/2021 

16/02/2021 

16/02/2021 

16/02/2021 

16/02/2021 

16/02/2021  

19:39:16 

19:40:22 

19:42:37 

19:48:01 

19:54:51 

19:59:04  

Jesucita Escobar 

Sandra Prieto 

John jairo Delgado Olarte 

Veronica Hurtado 

LUZ STELLA DIAZ MEJII 

Nicole Trujillo Betancour  

Adulto Mayor 

Adulto Mayor 

Delegado del barrib SimO 

JAC La Floresta 

JAC ATANASIO GlRARD 

Juventudes  

3107644073 

3174667271 

3183881788 

3165402719 

315 8369995 

3207797646  

terebe1930@outlook.com  Certifico Asistencia a Reunion 

sandrap482@htmail.com  Certifico Asistencia a Reunion 

Jhondel21 @outlook.com  Certifico Asistencia a Reunion 

veronicagruesohotmail. Certifico Asistencia a Reunion 

diazmejialuzstellagmail Certfico Asistencia a Reunion 

nicole.trujillo.bgmail.cor Certifico Asistencia a Reunion 
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